

Mallorca geht aus!

2013

DIE BESTEN RESTAURANTS IM TEST

2014

Restaurante del Mar: Drei Schweizer am Meer

Direkt an Küsten- und Strandpromenaden sind wenige empfehlenswerte Restaurants zu finden – das gilt wohl für alle Urlaubsorte dieser Welt. Dieses hier an der vergleichsweise hübschen Promenade von Cala Ratjada haben uns allerdings bereits mehrere Leser empfohlen – da es aber stets erst nach Redaktionsschluss wieder in die (mittlerweile fünfte) Saison startet, haben wir es auch für diese Ausgabe zum wiederholten Male nicht testen können. Wir kennen und schätzen aber den Küchenchef Armin Gähwiler noch aus den Zeiten, als er in gleicher Funktion im Hotel L'Hermitage in Orient kochte. Und

weil ihn, seine Gäste und wohl auch die Inhaber Simone Wenk und Jürgen Lanker (Foto), ebenfalls Eidgenossen, ab und an das kulinarische Heimweh quält, tischt er auch hier ein Zürcher Geschnietzeltes mit Rösti auf. In erster (Meeres-)Linie gibt es hier aber natürlich und vor allem frische Fische und Meeresfrüchte, auch als bunt gemischte Parrillada für zwei Personen (45 Euro), als Zugabe zur klassischen Paella oder einfach solo, Gambas beispielsweise am Spieß oder die feinen Fischchen in Salzkruste – lecker! Wenn's ein saftiges Stück Fleisch sein soll, bitte sehr – Steaks und Filet stammen vom argentinischen Angus. Sie haben Lust auf traditionelle Inselküche? Dann raten wir zur Lammschulter, die haben wir schon in der L'Hermitage sehr gern gegessen. Auch Vegetarisches und sogar Ayurvedisches hat Gähwiler drauf. Das viergängige Degustationsmenü, das ab zwei Personen serviert wird, ist für 39,90 Euro zu haben. Dazu einen feinen mallorquinischen Wein, der Blick auf's weite Meer vor Cala Ratjada ...

www.mallorca-delmar.com

Cala Ratjada, Avda. América 31,

Fon 689 26 30 67

mo, di & do-so 11.30-16 & 19-23 Uhr, mi Ruhetag
Ferien Mitte November bis einschließlich März